

Die Angst vor dem Zahnarzt

Brinkumer Praxis mit Phobiepatientin in der Sendung „Kerner“ zu Gast

BRINKUM ■ Milan Michalides kennt die Angst vorm Zahnarzt. „Ich finde es auch nicht schön, wenn mir mein Kollege mir in den Mund schaut“, sagt der Stuhler Zahnmediziner. Angstpatienten haben deshalb die Möglichkeit, sich in der Brinkumer Praxis Michalides und Lang unter Vollnarkose behandeln zu lassen. „Mit über 300 Narkosen im Jahr haben wir uns zu einem der größten Vollnarkosezentrum der Region entwickelt“, sagt der 38-jährige.

Jetzt ist auch das Fernsehen auf die Praxis aufmerksam geworden: Der Privatsender Sat1 hat den Zahnarzt und eine Patientin für die Sendung „Kerner“, die



Ein Kamerateam von Sat1 war jetzt in der Praxis von Zahnarzt Milan Michalides zu Gast. ■ Foto: Pressestelle

sich dann mit dem Thema „Phobien“ befasst, am Donnerstag nach Hamburg eingeladen. Einen Tag lang hat ein Kamerateam die Angst-

patientin begleitet, die bei Michalides in Behandlung ist. Auch als sie ihre Narkose erhielt und daraus wieder erwachte waren die

Fernsehleute dabei. Am Donnerstagnachmittag wird die Sendung aufgezeichnet, am Abend dann voraussichtlich ausgestrahlt. Vor laufender Kamera werden der Patientin dann die neuen Kronen eingesetzt. „Mein Kollege und ich haben festgestellt, dass die Patienten sehr viel entspannter mit der Situation umgehen, wenn sie den Eingriff unter Vollnarkose hinter sich haben“, sagt Michalides. „Es ist als ob ihnen eine schwere Last von den Schultern gefallen ist.“ Denn häufig sei die Angst vor dem Zahnarzt so immens, dass die Menschen zum Teil jahrzehntlang den Gang in die Praxis scheuten. ■ sb